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Valladolid, 18 de Noviembre de 2009 

 Estimado Concejal: 

 En la Junta directiva de la Asociación vecinal hemos visto con 
preocupación tus declaraciones al Diario de Valladolid el pasado 8 de 
Noviembre en la que hacías referencia a los aparcamientos en la ciudad en 
general y a la Rondilla en particular. En este sentido afirmabas que desde la 
concejalía que tú llevas se renunciaba a la construcción del aparcamiento 
previsto en la calle Amor de Dios. 

 De sobra conoces que uno de los problemas más importantes en el 
barrio es la falta de aparcamientos. Falta que se ha venido a agravar con la 
perdida de plazas en superficie por la remodelación de las calles Portillo de 
Balboa, Fundaciones y San Juan de la Cruz. Así te lo hemos comunicado en 
las diferentes reuniones que hemos tenido contigo. Desde la Asociación 
Vecinal pensábamos que el aparcamiento de Amor de Dios estaba encauzado. 
Así se desprendía de lo que nos comentaste en las diversas visitas que has 
realizado al barrio para ver la situación “in situ” de dicho aparcamiento. Es por 
ello que nos sorprende dichas manifestaciones. 

 Para intercambiar opiniones y para que nos expliques cual son las 
razones para la paralización de esta infraestructura y con el fin de estudiar 
posibles alternativas nos gustaría tener una reunión contigo para analizar este 
tema. 

 Esperando tus noticias, recibe un cordial saludo 
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